
●少し知っている言葉など出てきて興味がもてて、驚くこともあり、楽しかったです。勉強になりました。

●エネルギーにもいろいろなエネルギーがあり、とても役に立っていることが分かった。

●プラズマは電気か何かだと思っていました。もともとは、物質であったのは知らなかった。プラズマが利用
されているものの多さに驚きました。

●プラズマは低リスク高リターンのスーパーエネルギー。ただし、高い技術力が求められることが分かりまし
た。この分野で非常に興味があるので自分でもまた調べてみたいです。

●身近にあるプラズマの正体が学べたことが大きな収穫となりました。

●今は使われていない機械の一部が見られてうれしかったです。

●難しいことばっかりだと思ったけれど、何でもプラズマにしたりできて、思ったより身近なものだと思いま
した。

●プラズマはまだ発展する技術なので、将来携われたらおもしろいと思った。

●スパコンを生で見て驚きました。人間は本当に小さな生き物だということを改めて実感しました。

●プログラムを作るのは、とても難しかったけど、パソコンについて少し知れたと思う。

事前講義の感想

実習・見学の感想
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